

undefined - lundi 25 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le carnaval a eu un succès fou



*Le groupe de joueurs de batucada s'en est donné à cœur joie. Se déguiser et taper sur un tambour, voilà une saine occupation pour carnaval.*

**Samedi 23 mars, le Sou des écoles et la bibliothèque du village proposaient un après-midi carnaval.**

Après un début d'après-midi récréatif dans la salle des Écoux, les parents et les enfants, déguisés pour la plupart, sont partis dans les rues du village sous un beau soleil derrière l'orchestre local de batucata. C'est au rythme de la samba brésilienne que le groupe de plus de cent personnes a parcouru les rues du hameau de Creys, avant de retourner à la salle de fêtes où une buvette, des bugnes, des crêpes et des gâteaux les attendaient. Après des contes déclamés par des personnes de la bibliothèque, et la remise du prix de la classe la plus représentée dans ce carnaval, les enfants ont brisé quatre piñatas et recueillis tous les bonbons qui étaient à l'intérieur.

